



KETTY la Clodette devenue restauratrice

● L'ancienne danseuse de Claude François – de 1976 à 1978 –, dont on a pu admirer les déhanchements sur les airs d'*Alexandrie Alexandra* et *Magnolia*, dirige depuis un an le Kamukera, restaurant afro-antillais au cadre chaleureux, situé dans le 13^e arrondissement de Paris. La belle Camerounaise – tour à tour meneuse de revue pendant cinq ans au cabaret l'Alcazar, mannequin, directrice de l'agence Ketty Fashion Moving, comédienne – a aussi tenu le rôle de Joséphine Baker au Paradis Latin... Associée à Romuald, excellent cuisinier guadeloupéen, Ketty accueille régulièrement dans son établissement les réunions des fan-club de Cloclo, le « bien aimé ». Nostalgie, quand tu nous tiens !